
REQUERIMENTO Nº 35/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a realização de um estudo de viabilidade para firmar um convênio
que direcione os pacientes que realizam hemodiálise para os hospitais de Mogi das Cruzes

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
informação sobre a realização de um estudo de viabilidade para firmar um convênio que
direcione os pacientes que fazem hemodiálise para os hospitais de Mogi das Cruzes.

 

JUSTIFICATIVA

 

Em virtude da falta de equipamento para realização de hemodiálise em nosso Município, os
pacientes são direcionados para o Município de São Paulo para realizarem o procedimento.

Assim, sabendo que o referido procedimento debilita os pacientes, este Vereador requer
informação sobre a realização de um estudo de viabilidade para que o Município firme um
novo convênio com os hospitais de Mogi das Cruzes para que os nossos munícipes, que
necessitem realizar hemodiálise, sejam direcionados para os hospitais de Mogi das Cruzes
em razão da proximidade ao invés do encaminhamento para São Paulo.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para comunidade,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 16 de fevereiro de 2024.

 

JOSÉ ELOI BARBOSA
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